

Ganadores

LECCIÓN MAGISTRAL PARA ACILU. - Siguen las buenas noticias del compositor navarro Agustín González Acilu en el año de su ochenta aniversario. El Real Conservatorio de Música, por unanimidad del claustro de profesores, le ha concedido la Medalla de Oro, una distinción que sólo alcanzan músicos como Antón García Abril o Joaquín Rodrigo. Todavía no está fijada la fecha para su entrega. Pero esta semana, y en ese mismo Conservatorio, el maestro Acilu protagonizó también otro gran acontecimiento. La catedrática de Composición, la pamplonesa Teresa Catalán, invitó al maestro a pronunciar una lección magistral ante sus alumnos. Durante toda la mañana los presentes (el director del conservatorio prohibió de nuevo que se filmara, y ni siquiera que se grabara aquella larga y sabia reflexión sobre el compositor) pudieron escuchar cómo el maestro iba desgranando sus planteamientos sobre su manera de componer, sobre su técnica, sobre el esfuerzo y la imaginación y el ordenar el pensamiento y las relaciones espacio-tiempo... Una lástima que esta gran lección magistral no haya quedado recogida.

OTRA CUMBRE VIRGEN. -La expedición de la Sociedad Geográfica Española (SGE) a la cumbre virgen del Dome Khang de 7.260m, situada en el vértice geográfico de Sikkim, Tíbet y Nepal, que lidera el anterior presidente de la SGE, el economista pamplonés Salvador García-Atance (1951), consiguió alcanzar la cima el pasado martes. "Tuvimos al comienzo un tiempo terrible, contó por vía satélite García Atance, y con nevadas copiosas que dificultaron avance y montaje de campamentos. Luego la meteorología mejoró, pero sufrimos un viento violento y continuo que dejó los glaciares convertidos en pistas de hielo-crystal al levantar toda la nieve reciente". La expedición cumplió sus objetivos y alcanzaron la cima a las 8.15 hora de Nepal, 4.30 hora española. "Lo que acaban de conseguir nuestros compañeros, dice la web de la SGE, supone un ejemplo del mejor espíritu exploratorio, geográfico y alpinístico".

LA INFANCIA DE UN NIÑO EXCEPCIONAL. -

Esa frase, que ya se ha escuchado en más de una ocasión, es la que resume el contenido de un libro titulado "El niño genial", escrito por el filósofo y pedagogo griego Luri. En él, el autor explica su teoría de la infancia excepcional, basada en la idea de que existe un tipo de niño que nace con habilidades y talentos superdotados. A través de su experiencia como conferenciante, Luri ha observado que muchas personas creen que la infancia excepcional es algo natural y normal, sin embargo, su trabajo demuestra que es un fenómeno que requiere una atención especializada. El libro aborda temas como la importancia de la educación temprana, la necesidad de estimular las habilidades naturales del niño y la importancia de la creatividad y la imaginación. A través de sus enseñanzas, Luri invita a los padres y educadores a reflexionar sobre la forma en que se manejan las expectativas hacia los niños y a buscar formas más efectivas de apoyar su desarrollo.

CHIVITE Y BERASATEGUI, EN HONG KONG. - Gran éxito de la cena organizada el 28 de Abril por Bodegas Chivite y Martín Berasategui en el restaurante del Hotel "El Mandarín Oriental" de Hong Kong. Fernando Chivite contó al regreso a Madrid que las reservas para la cena fueron cubiertas a las 4 horas del anuncio de la misma. En el menú, los mejores platos de Berasategui y los vinos de Chivite. En la mesa se sentaron los cónsules de Francia y España en China, el presidente de Cathay Pacific y varios representantes de la Cámara de Comercio de España.

UN HIJO DEL SEMENTAL DE HARAS. - *Bannaby*, hijo de *Dyhim Diamond*, el semental de la yeguada Haras de Ulzama, nacido en Francia antes de que el semental llegara a Ulzama, ha conseguido ganar a las manos,